

Quito, 28 de diciembre de 2017
Boletín 127

EP Petroecuador imparte charlas para prevención de accidentes en festividades de fin de año

Técnicos de la Empresa Pública Petroecuador dictaron charlas sobre “Medidas de prevención durante la quema de monigotes”, en las comunidades donde cuentan con el servicio de gas por redes domiciliarias en la provincia de El Oro.

Estas charlas le permiten a la ciudadanía estar informada y así evitar accidentes, los técnicos de EP Petroecuador, especializados en temas de seguridad, fueron los encargados de impartir varios consejos y recomendaciones para la celebración de fin de año: la quema de monigotes en un solo lugar, al aire libre, evitar que el fuego esté cerca de las tuberías de gas y contar con un extintor o agua para actuar en caso de emergencia.

Más de 250 familias de las comunidades de Bajo Alto, Tillales, 9 de Mayo, Sabalucal, Barbones, Tendales, La Ibérica, El Placer, La Victoria y Santa Cruz participaron de estas capacitaciones. Además, se contó con la colaboración de miembros de los Cuerpos de Bomberos de Barbones y El Guabo, para reforzar la prevención de accidentes.